

Anexo 32

Actividades de verificación reportadas por los vocales de capacitación electoral y educación cívica de las juntas locales ejecutivas en la primera etapa de capacitación

Entidad	Actividades realizadas
Aguascalientes	<p>La vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica realizó actividades de verificación, tanto en gabinete como en campo, en los tres distritos de la entidad. En gabinete, verificó 848 casos de notificaciones entregadas, detectándose dos errores de captura, los cuales fueron corregidos.</p> <p>Entre el Vocal Ejecutivo y el vocal de capacitación electoral y educación cívica de la entidad verificaron 292 registros de las hojas de datos con respecto a la captura en el sistema, encontrándose 3 errores, los cuales fueron corregidos de inmediato.</p> <p>Como parte de la verificación en campo, en los tres distritos se hicieron recorridos por los centros de capacitación, encontrándose un centro de capacitación cerrado y sin manta en el distrito 02, lo cual fue reportado a la vocal del ramo distrital, además de sostener dos reuniones con los CAE de la ZORE y apoyar con técnicos. En el distrito 03 se encontró baja productividad en los centros, por lo que en reunión de trabajo se solicitó que se tomaran medidas para aumentar la productividad, y se dio seguimiento.</p> <p>Por otra parte, en los tres distritos se realizaron reuniones de trabajo con los supervisores electorales a fin de analizar los avances y las diferentes problemáticas.</p> <p>En campo la vocal de capacitación electoral y educación cívica aplicó en los tres distritos de la entidad 307 cuestionarios sobre la calidad de la capacitación a igual número de ciudadanos capacitados; en los distritos 02 y 03 se detectó a un ciudadano en cada caso que no había sido capacitado, por lo que se dio aviso a las vocales del ramo distritales para que tomaran las medidas pertinentes.</p> <p>Por su parte, los vocales Secretario, de Organización Electoral y del Registro Federal de Electores de la Junta Local instruyeron a sus homólogos distritales para que participaran en las actividades de verificación y corroboraron que las acciones a que se comprometieron los Vocales distritales se realizaran en tiempo y forma; asimismo, se supervisaron los avances en el sistema de Primera Insaculación.</p>
Baja California	<p>Se corroboró que los vocales ejecutivos distritales verificaran el cumplimiento de metas de verificación por parte de los supervisores electorales. Esta actividad se realizó consultando los cuestionarios que los SE aplican a los ciudadanos visitados por sus CAE.</p> <p>Se corroboró que los vocales distritales ejecutivos, verificaran el avance diario de los CAE, analizando las hojas de datos de los ciudadanos capacitados que se incorporan al Sistema ELEC2009.</p> <p>Se verificó que los vocales ejecutivos distritales a través de entrevista personal, conocieran las causas de casos extremos de muy alta o muy baja productividad, o de alta incidencia de ciudadanos que no participan y que tomaran las medidas pertinentes.</p>

Entidad	Actividades realizadas
	Se verificó que los vocales ejecutivos distritales confirmaran, en gabinete y campo, las razones de no participación del ciudadano.
Baja California Sur	<p>El vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Local realizó permanentemente verificación en gabinete del avance en las visitas, notificación y capacitación de los dos distritos, dio seguimiento a los avances registrados en las cédulas del sistema ELEC2009 y analizó los avances en materia de verificación realizada por los vocales distritales, ello de conformidad con la Guía de verificación para vocales de las juntas locales y distritales. En lo que se refiere a verificación en campo, en el distrito 01 la vocalía de Capacitación Electoral y Educación Cívica realizó 26 visitas a ciudadanos que rechazaron participar, para corroborar la razón de su rechazo, lográndose en 3 casos sensibilizar a los ciudadanos para participar. Asimismo, aplicó 14 cuestionarios para medir la calidad en la capacitación a ciudadanos insaculados, con resultados satisfactorios.</p> <p>En el distrito 02, verificó la calidad en la notificación-capacitación y corroboró el estatus de 319 ciudadanos insaculados que por diversas razones no participarán como funcionarios de casilla el día de la jornada electoral. Dichas verificaciones dieron como resultado que en algunos casos se detectara que no se notificó a los ciudadanos; de igual manera se constató que la sensibilización que debe poner en juego el capacitador asistente electoral al momento de interactuar con el ciudadano insaculado a fin de lograr su participación como funcionario de casilla el día de la jornada electoral no fue la adecuada, lo que provocó en algunas ARE retraso en la notificación y capacitación. Al respecto se indicó al vocal distrital que reforzará los temas de persuasión con los CAE de la Zona, habiéndose revertido dicha problemática.</p> <p>La vocalía de Organización Electoral de la Junta Local Ejecutiva llevó a cabo 43 verificaciones de rechazo ciudadano en 8 secciones electorales del distrito 02. Asimismo, dio seguimiento a la participación de los vocales de Organización Electoral distritales en las actividades de verificación que tienen a su cargo, de conformidad con la "Guía para la verificación en Gabinete y Campo Fase 2", y les recordó las actividades que al respecto debían realizar.</p> <p>La Vocalía Secretarial de la Junta Local Ejecutiva, por su parte, verificó 38 rechazos ciudadanos en campo de 10 secciones electorales, de las cuales 5 correspondieron a al 01 Distrito Electoral y 5 al 02 Distrito Electoral.</p> <p>El Vocal Ejecutivo de la Junta Local Ejecutiva, con la frecuencia necesaria, dio seguimiento a las diversas actividades de verificación realizadas por las vocalías distritales, supervisando los avances diariamente durante la primera etapa de capacitación. Al respecto, visitó en distintas fechas la oficina municipal correspondiente al 01 Distrito con sede en La Paz a fin de verificar los avances de las ARE referenciadas en la Zona.</p>
Campeche	<p>Bajo la coordinación del Vocal Ejecutivo, los cinco vocales de la Junta Local, en cumplimiento a lo dispuesto en la Estrategia de Capacitación y Asistencia Electoral 2008-2009 y en la Guía de Verificación, se dieron a la tarea de verificar en los dos distritos de la entidad cada una de las actividades señaladas en dichos documentos.</p> <p>Como resultado de las verificaciones realizadas, no se encontraron inconsistencias en ninguno de los distritos.</p>

Entidad	Actividades realizadas
Coahuila	<p>Los integrantes del Junta Local Ejecutiva desarrollaron las acciones previstas en la Fase 2 de verificación, con el objeto de generar la información necesaria para la oportuna toma de decisiones, y, en su caso, para la corrección de los errores o desviaciones detectados. En este sentido, en los siete distritos de la entidad, los vocales de capacitación electoral y educación cívica y de organización electoral de la Junta Local verificaron el avance en la entrega de la cartas-notificación, el avance en el sistema ELEC2009 sobre ciudadanos capacitados, los rechazos de carta-notificación, las sustituciones de SE y CAE, la existencia del soporte documental de capacitados aptos y la confronta de firmas de carta-notificación con las hojas de datos. Cabe señalar que a la verificación en el distrito 03, se sumó el Vocal Ejecutivo de la Junta Local.</p> <p>Previo a las visitas de verificación, se llevó a cabo la revisión de los registros del sistema ELEC2009, con el fin de establecer las cargas de trabajo y la agenda a desarrollar en cada una de las juntas distritales, actividad desarrollada con la participación del Vocal Ejecutivo y de Capacitación distrital; se dio seguimiento a los aspectos cualitativos y cuantitativos de la capacitación ciudadana. Las principales observaciones encontradas están relacionadas con el nivel de escolaridad y la disposición a participar, y, en menor medida, con la incidencia en los rechazos., todas las cuales fueron solventadas en su oportunidad.</p>
Colima	<p>La Vocalía de Capacitación Electoral y Educación Cívica realizó acciones de verificación en las dos juntas distritales, con los siguientes resultados:</p> <p>Se asistió a las dos juntas distritales para presenciar los ejercicios previos a la primera insaculación y a las sesiones donde se llevó a cabo ésta. Se llevaron a cabo reuniones de trabajo con los Supervisores Electorales de ambas juntas, en las que se verificaron avances de cada ZORE y cada ARE. Al mismo tiempo se revisaron físicamente los documentos.</p> <p>Se verificó en campo tanto a ciudadanos aptos como a ciudadanos que rechazaron de un total de 9 secciones, visitando a 57 aptos y 32 rechazos. Se realizaron verificaciones en gabinete de los rechazos en los expedientes de las secciones del Municipio de Armería y visitas de verificación de 40 ciudadanos que rechazaron la capacitación en ese mismo municipio, así como en los Municipios de Tecomán y de Colima.</p>
Chiapas	<p>. En el mes de marzo, durante el procedimiento de insaculación, se dio cobertura a la totalidad de las juntas distritales ejecutivas, participando los cinco vocales de la Junta Local Ejecutiva, el Coordinador Administrativo y personal de la junta.</p> <p>Asimismo, los Consejeros Electorales del Consejo Local, la Vocal Ejecutiva y el Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica, visitaron en dos ocasiones las juntas distritales ejecutivas, en los meses de marzo y abril.</p> <p>En dichas visitas, se verificaron los trabajos de integración de mesas directivas de casilla, particularmente el avance en la entrega de cartas-notificación y en la capacitación. De manera particular, se verificaron por parte de la Vocal Ejecutiva Local y el VCEyEC Local los siguientes aspectos: Entrevistas de los supervisores electorales por parte de los vocales distritales, promedio de visitas de supervisión de supervisores electorales, avance de CAE en el sistema ELEC2009, uso de prendas por parte de SE y CAE y rechazos ciudadanos.</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>Sobre este último tema, 4 vocales de la Junta Local Ejecutiva realizaron verificaciones en campo de rechazos ciudadanos en los distritos 02, 05, 06, 08, 08 y 10, de la siguiente manera: Vocal Ejecutiva: 8; Vocal Secretario: 14; Vocal del Registro Federal de Electores: 10; y, Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica: 26.</p>
Chihuahua	<p>Se verificó el avance diario en las visitas a ciudadanos insaculados, así como la notificación y capacitación a domicilio y en centros fijos de los 9 distritos de la entidad, así como la captura correspondiente en el Sistema ELEC 2009.</p> <p>Se verificó en los 9 distritos de la entidad que los vocales del ramo cumplieran con las actividades establecidas en la Guía de verificación, tales como verificar que los supervisores electorales cumplieran sus metas de verificación, que entrevistaran a los CAE con mayor rezago para conocer las problemáticas y tomar las medidas conducentes, etcétera.</p> <p>En el distrito 09 Hidalgo del Parral, por contar con Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica distrital de nuevo ingreso, se verificó el informe diario del avance de visitas, notificación y capacitación por municipio y la vocalía local de CEyEC atendió en forma directa los nueve municipios más cercanos a la Junta Local, habiéndose realizado reuniones de trabajo con los supervisores y varios de los CAE, otorgándose los apoyos necesarios.</p> <p>En los municipios de Cusiuhiriachi y Carichi se recorrieron diversas secciones electorales en compañía de los capacitadores asistentes y supervisor electoral responsables de estos municipios, realizando reunión con todos ellos para precisar diversos aspectos de la capacitación electoral y verificar su avance: visitas, notificación y capacitación; en este último municipio se verificaron en domicilio 3 ciudadanos notificados y capacitados para evaluar la calidad de la capacitación electoral, resultando satisfactoria.</p> <p>En el municipio de Carichi se gestionó con el Gobernador tarahumara su colaboración para que los tarahumaras insaculados desempeñen el cargo de funcionarios de casilla.</p> <p>En la comunidad tarahumara San Andrés y en la comunidad de Maclovio Herrera del municipio de Hidalgo del Parral, se recorrieron dos secciones electorales para verificar la notificación y capacitación en 3 ciudadanos, reportando los entrevistados que la capacitación se impartió con mucha calidad.</p> <p>Se verificaron también dos centros de capacitación fijos de cada uno de los distritos electorales federales 06 y 08 ubicados en la Ciudad de Chihuahua, constatando que tuvieran la manta de identificación y que los capacitadores portaran las prendas de identificación e impartieran el curso a los ciudadanos insaculados presentes de acuerdo a la normatividad.</p>
Distrito Federal	<p>En los 27 distritos de la entidad se llevaron a cabo un total de 47 visitas para verificar aspectos relacionados con la primera etapa de capacitación tanto en gabinete como en campo. Los aspectos que se verificaron en todos los distritos son los siguientes: expedientes de ciudadanos sorteados, captura en el Sistema ELEC2009, productividad de CAE y SE, verificación en campo de la calidad de la capacitación, rechazos y causas por las que la ciudadanía no participa, así como la veracidad de la información reportada y prendas de</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>identificación.</p> <p>Derivado de las verificaciones realizadas se detectaron las siguientes inconsistencias: hubo distritos donde no se tienen debidamente archivados los expedientes; en un distrito se detectó que no se estaba siguiendo el orden de prelación; en varios distritos se encontraron errores de captura en el sistema ELEC2009, los cuales fueron corregidos durante la visita. En un distrito se detectó que una ciudadana confirmó que no había sido capacitada, por lo que el vocal de capacitación electoral y educación cívica realizó una verificación en campo con cuestionarios de calidad. En otros distritos se detectó que faltaban firmas de ciudadanos en su hoja de notificación, faltaban hojas de datos de ciudadanos capacitados y faltaba una hoja de notificación entregada erróneamente a otro ciudadano. También se encontraron casos en los que había firmas diferentes del mismo ciudadano, faltaba poner la letra indicando el grado de estudios; asimismo en un distrito faltaba asentar los resultados de los cuestionarios para tener el panorama del nivel de calidad de las capacitaciones. En aspectos generales se detectó, en el distrito 14, que el nivel de verificaciones realizadas es muy bajo, lo cual se le hizo saber al Vocal de Capacitación. En todos los distritos en donde se encontraron inconsistencias se les solicitó a los vocales su corrección, y, en donde fue procedente se les sugirió mecanismos para que en lo sucesivo no se volvieran a presentar.</p>
Durango	<p>Los miembros de la Junta Local han supervisado que los vocales distritales homólogos estén realizando las actividades establecidas en la Guía correspondiente.</p> <p>Se ha dado seguimiento puntual a las actividades y desempeño de los Supervisores y CAE, analizando las hojas de datos y corroborando que los vocales distritales realicen visitas de verificación a los ciudadanos sorteados.</p> <p>En las sesiones de mecanismos de coordinación de la Junta Local se establecieron estrategias de comunicación con los homólogos distritales con el fin de cumplir con la meta encomendada en materia de verificaciones.</p> <p>En total se realizaron 340 visitas de verificación a ciudadanos que no participan, para corroborar la veracidad de esa situación, de acuerdo con la siguiente distribución: Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica, 72 visitas; Vocal de Organización Electoral, 69 visitas; Vocal del Registro Federal de Electores, 199 visitas de verificación. En todos los casos se confirmó la razón por la que no participan dichos ciudadanos.</p>
Guanajuato	<p>El vocal de capacitación electoral y educación cívica de la Junta Local dio seguimiento a las actividades de verificación. Para tal efecto, se entrevistó con los vocales del ramo de los distritos 01, 06, 10, 14, 12 y 05 de Guanajuato, con los siguientes resultados:</p> <p>En el distrito 01 se constató que la vocal del ramo conoce las actividades que realizan los SE y CAE; a su vez realiza recorridos de acompañamiento con la finalidad de verificar tanto la calidad de la capacitación como los motivos por los cuales los ciudadanos no participan. Asimismo se realizó la compulsión entre las hojas de datos y el sistema ELEC2009 de 11 ARE, no encontrándose errores.</p> <p>En el distrito 06 se realizó la compulsión entre las hojas de datos y el sistema ELEC2009 de 10 ARE sin detectarse inconsistencias al respecto. Se constató que el vocal distrital del ramo tiene conocimiento de las actividades desarrolladas por los supervisores y capacitadores-asistentes electorales.</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>En el distrito 10 se constató que el vocal tiene conocimiento sobre las actividades que realizan los SE y CAE y a su vez se verifica el 100% de las hojas de datos previo a su captura en el Sistema ELEC2009 y en caso de sospecha de inconsistencias se realiza su verificación en campo.</p> <p>En el distrito 14 se corroboró que el vocal lleva a cabo diversas actividades con la finalidad de supervisar el trabajo que realizan los SE y CAE y que realizó compulsa al 100% entre las hojas de datos y la información que presenta el Sistema ELEC2009. En las verificaciones realizadas en campo por el vocal distrital del ramo se aplicó el cuestionario "Calidad de la Capacitación a ciudadanos" y se verificó la veracidad de la información que brinda el CAE acerca de las causas por las que un ciudadano no participa.</p> <p>En el Distrito 12 se llevó a cabo la compulsa entre las hojas de datos y la captura en el Sistema ELEC2009 de 10 ARE, sin detectarse inconsistencias al respecto.</p> <p>En el Distrito 05 se constató que la vocal del ramo realizó verificaciones en campo de 13 ARE en las cuales se aplicó el cuestionario "Calidad de la Capacitación a ciudadanos". Asimismo, se llevó a cabo la compulsa entre las hojas de datos y la información capturada en el Sistema ELEC2009 de 10 ARE, en las cuales no se encontraron inconsistencias.</p>
Guerrero	<p>En los nueve distritos de la entidad se verificó que los vocales del ramo cumplieran las metas establecidas en materia de verificación. Se verificaron las actividades de los supervisores electorales, corroborando en primer lugar que los supervisores tuvieran control sobre el plan diario de rutas de los CAE. En algunos casos los supervisores argumentaron que no podían realizar diariamente las supervisiones, mientras que otros tenían una actitud pesimista y manifestaron extrema dificultad para lograr la participación de los ciudadanos sorteados. Por ello, se trató de sensibilizar a los supervisores para desempeñar sus actividades de manera integral a fin de cumplir con las metas establecidas; de igual manera se enfatizó el papel de liderazgo que deben mostrar frente a los CAE y las herramientas para la persuasión que deben aportar.</p> <p>En los 9 distritos se verificó el avance en la entrega de notificaciones y capacitación por ZORE; en las secciones en las cuales faltaba visitar ciudadanos para notificar se recomendó a los supervisores verificar la entrega de notificaciones, además de que se realizaron reuniones con los vocales de capacitación electoral y educación cívica, a fin de implementar estrategias para una mejor productividad.</p> <p>Se revisó el cumplimiento de metas de verificación en campo por parte de los supervisores electorales, no encontrándose inconsistencias. Sin embargo, a partir de la revisión en gabinete se hicieron sugerencias para esta verificación, considerando datos atípicos.</p> <p>De igual manera se corroboró la productividad de los CAE y se analizó su desempeño a partir de la incidencia de casos de ciudadanos que no participan. No se encontraron inconsistencias.</p> <p>Se revisaron los expedientes de los ciudadanos que no participan para corroborar que tuvieran registradas las razones por las cuales no participan, asimismo, se compulsaron las hojas de datos de los ciudadanos sorteados con la captura en el sistema ELEC2009 para corroborar que no hubiese errores de captura. En el caso del distrito 06, algunos datos capturados no coincidían con la información de</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>las hojas de datos del ciudadano sorteado. Por ello, se solicitó la corrección de dichos datos en el sistema ELEC2009.</p> <p>En el distrito 09 se verificó la calidad de la capacitación, sin encontrar inconsistencias y se realizaron vistas de verificación a ciudadanos sorteados para corroborar la veracidad de la información reportada por los SE, no encontrándose inconsistencias.</p> <p>En relación con la misma actividad, se verificó la veracidad de la información de las hojas de datos y de la capacitación recibida así como las razones por las cuales los ciudadanos no aceptaron participar. Derivado de estas verificaciones se motivó a los vocales a superar la meta establecida para fortalecer la veracidad y confianza en el trabajo de los CAE. No se encontraron inconsistencias.</p> <p>Para realizar estas actividades de verificación se contó con la colaboración del Vocal Ejecutivo en 14 ocasiones, del Vocal Secretario en 14 ocasiones, del Vocal de Organización Electoral en 5 ocasiones y del Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica en 13 ocasiones.</p>
Hidalgo	<p>Se visitaron 21 centros de capacitación electoral pertenecientes a los siete distritos de la entidad, con la finalidad de verificar su funcionamiento y corroborar que la capacitación a los ciudadanos se llevara a cabo de acuerdo con la normatividad. En cuatro de estas visitas participaron de manera conjunta el Vocal Ejecutivo y la Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica; en una visita participaron el Vocal Secretario y la Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica; las visitas restantes fueron realizadas una por el Vocal del Registro Federal de Electores y 15 por la Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica.</p> <p>En esta verificación se observaron aspectos relacionados con el funcionamiento efectivo del centro de capacitación, tales como la participación y desempeño del responsable, la colocación visible de la manta de identificación y de los avisos sobre los horarios en que funcionará el centro, la asistencia de ciudadanos y la calidad de la capacitación.</p> <p>Por otra parte, los vocales de la Junta Local visitaron a 524 ciudadanos de 48 municipios pertenecientes a los siete distritos de la entidad para corroborar el estatus de los ciudadanos que no participan y para verificar la información de los ciudadanos aptos. En 386 casos se confirmó el estatus o la información, en 49 casos se hicieron observaciones para corregir las razones por las cuales no aceptaron participar y en 89 casos no se pudo confirmar la información en virtud de que los ciudadanos no fueron localizados.</p> <p>En esta tarea participaron el Vocal Ejecutivo en 4 verificaciones, el Vocal Secretario en 4, el Vocal del Registro Federal de Electores en 4, el Vocal de Organización Electoral en una y la Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica en 18 verificaciones.</p> <p>Finalmente, los días 23 de marzo y 22 de abril, se realizaron reuniones estatales con los vocales de Capacitación Electoral y Educación Cívica, en las cuales se dieron las directrices para homologar los expedientes de las verificaciones realizadas de acuerdo a la Guía de Verificación Fase 2, y se definieron claramente las metas a cubrir en las verificaciones realizadas por los supervisores electorales y los Vocales de Capacitación Electoral y Educación Cívica, en este sentido se revisó periódicamente la captura de las mismas en el Sistema de Verificaciones.</p>
Jalisco	<p>El Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica revisó diariamente la información contenida en las cédulas "Razones por las cuales un ciudadano no participa", lo cual sirvió de base para monitorear el avance en cada uno de los distritos, mientras que se mantenía la comunicación con cada uno de ellos, realizando observaciones y recomendaciones, a la vez que fueron programadas</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>visitas a los distritos que tenían una baja productividad.</p> <p>Se realizaron visitas de supervisión y verificación a los distritos 02, 03, 06, 07, 08, 10, 11, 12, 13, 15, 16, 17 y 18. Las actividades realizadas en gabinete consistieron en el análisis de los reportes de los SE y la compulsa de las hojas de datos de los ciudadanos sorteados.</p> <p>En campo, se verificó la calidad de la capacitación, las negativas a participar y el uso de las prendas de identificación con los siguientes resultados: se cotejaron 939 hojas de datos, de las cuales se detectaron 10 inconsistencias en 4 distritos. Se visitaron 41 ciudadanos para confirmar las negativas a participar y 47 ciudadanos para conocer la calidad de la capacitación.</p> <p>Los errores e inconsistencias detectadas fueron: 2 hojas de datos que no fueron encontradas; nueve errores de captura en el estatus de "último grado de estudios"; seis ciudadanos informaron que el capacitador solo entregó la carta notificación pero no los capacitó y un cambio de domicilio que estaba registrado como domicilio no localizado. Respecto a los errores de captura, se informó en el momento a los VCEYEC, quienes procedieron a su corrección; en cuanto a las inconsistencias en campo, se hicieron del conocimiento del Vocal respectivo para su inmediata atención.</p> <p>Por su parte, los vocales diferentes a capacitación electoral y educación cívica verificaron los siguientes distritos: Vocalía Ejecutiva, distritos 02, 03, 07, 08, 11, 12 y 18; Vocalía del Secretario, distritos 01, 03, 15, 17 y 19. Vocalía de Organización Electoral, todos los distritos del estado y Vocalía del Registro Federal de Electores distritos 02, 06, 08 y 09. En general, en todos los casos se encontró que los Vocales del área homóloga cumplieron con las 14 metas de las 5 actividades establecidas en la guía de verificaciones de esta fase, contando con los soportes correspondientes, no encontrando inconsistencia alguna.</p>
México	<p>Se revisaron los reportes de los supervisores electorales para constatar que tuvieran control sobre las rutas diseñadas a partir del orden de prelación y actividades diarias de los CAE a su cargo y que, como parte de sus actividades, se aplicaran los cuestionarios sobre la calidad de la capacitación.</p> <p>Se verificó el respaldo documental de los rechazos ciudadanos a aceptar la notificación y/o capacitación (negativa por escrito de los ciudadanos).</p> <p>Se analizaron las hojas de datos para constatar que los ciudadanos notificados y capacitados cumplen con los requisitos legales así como para detectar inconsistencias en los datos del ciudadano.</p> <p>Se verificó la información capturada en el sistema ELEC2006 con respecto a la asentada en las hojas de datos, y que se encontrara físicamente en el expediente del ciudadano.</p> <p>De la revisión de acuses de recibo de las notificaciones, se encontró que en uno de los casos el CAE entregó la carta notificación a un pariente del ciudadano insaculado olvidando anotar el nombre de este.</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>Se analizó el avance estadístico registrado en el sistema ELEC2006 sobre la entrega de notificaciones, con el objeto de conocer el comportamiento y desempeño de los CAE en las áreas de responsabilidad que les fueron asignadas.</p> <p>Se realizaron visitas domiciliarias para corroborar la veracidad de la información asentada en la hoja de datos.</p> <p>Se verificó la calidad de la capacitación impartida a los ciudadanos insaculados y las razones por las que los ciudadanos no participan.</p> <p>En total, se realizaron un total de 98 verificaciones, en 2,052 secciones, en las que participaron tanto los miembros del Consejo Local como los vocales de la Junta Local Ejecutiva. De estas secciones, 1,906 se verificaron en gabinete y 146 en campo.</p> <p>Como resultado de ello se detectaron algunos errores, mismos que fueron corregidos de inmediato, los cuales en su mayoría se desprendieron del análisis de las hojas de datos, relacionados principalmente con la edad del ciudadano, con el domicilio, o con la escolaridad, o bien porque faltaba información.</p> <p>También se encontraron errores de los cuales fueron corregidos al momento de ser detectados.</p>
Michoacán	<p>Los cinco vocales de la Junta Local Ejecutiva, dieron seguimiento a las 14 acciones de supervisión y verificación de la Integración de las Mesas Directivas de Casilla desarrolladas por sus homólogos en las juntas distritales ejecutivas, y participaron en el diseño de planes y estrategias para asegurar los objetivos considerados dentro de los cinco rubros que señala la Guía.</p>
Morelos	<p>El 5 de marzo de 2009 se verificó el curso de capacitación a los observadores electorales.</p> <p>El 6 de marzo de 2009, se supervisó el proceso de insaculación de ciudadanos para funcionarios de casilla. Lo anterior para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 240, inciso b, del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales,</p> <p>El 12 de marzo se participó en la reunión de trabajo entre los consejeros locales y distritales del Estado de Morelos y el Consejero Presidente Leonardo Valdez Zurita, en la Junta Distrital núm. 03, en la ciudad de Cuautla, Morelos, al cual asistió también el Lic. Dagoberto Santos Trigo, Vocal Ejecutivo de la junta Local del IFE en el Estado de Morelos.</p>
Nuevo León	<p>Todos los vocales de la Junta Local verificaron la participación de los vocales homólogos de las doce juntas distritales en el proceso de verificación de la primera etapa de capacitación, exhortándolos a participar en las verificaciones correspondientes a la segunda fase, en algunos casos hasta en más de dos ocasiones.</p>
Oaxaca	<p>En el distrito 06 se verificaron en gabinete, de manera aleatoria los expedientes de 11 secciones, sin encontrar inconsistencia alguna. De igual manera, se verificaron los distritos 03 y 07, para corroborar que se respetara la entrega carta-notificación en orden de prelación y los rechazos. No se encontraron inconsistencias.</p> <p>En el distrito 10 se verificó la entrega de las cartas notificación y capacitación a los ciudadanos insaculados a partir del orden de prelación, así como los rechazos para constatar que cuenten con la negativa a participar firmada por el ciudadano; asimismo, se constató que los supervisores tuvieran control sobre las rutas diseñadas y actividades diarias de los capacitadores-asistentes a su</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>cargo. Al respecto, únicamente se sugirió al vocal del ramo que se registren en el Sistema ELEC2009 el número de visitas realizadas a los ciudadanos ya sea para notificarlos o para impartirles la primera capacitación; al mismo tiempo se observó que los ciudadanos notificados y capacitados aptos cumplen con los requisitos legales, información que se corroboró que coincidiera con la capturada en el Sistema ELEC2009.</p> <p>En el distrito 11 se verificaron en gabinete cuatro áreas de responsabilidad, encontrándose que en algunos casos no fue posible respetar el orden de prelación debido a la gran dispersión de casas que existen. Se observó que los expedientes de las cartas-notificación no se encuentran en el Área de la Vocalía de Capacitación Electoral y Educación Cívica, sino que se encuentran en la oficina de la Vocalía Ejecutiva. Se observó que en el expediente no se encuentra la justificación respectiva que dé cuenta de los saltos observados en el orden de prelación. En aquellos casos en donde no se registran observaciones, no está colocada en el expediente la hoja de datos para su respectiva verificación en campo.</p> <p>Se detectó que el Vocal de Capacitación y Educación Cívica desconocía varios de los procedimientos, por lo cual se sugirió que el Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Local Ejecutiva dé el debido seguimiento; incluso se sugirió que personal de dicha vocalía diera un seguimiento-correctivo puntual a este distrito.</p>
Querétaro	<p>El vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica realizó visitas a las 4 juntas distritales para realizar reuniones de trabajo con los vocales distritales de Capacitación Electoral y Educación Cívica, con Vocales Ejecutivos y directamente con supervisores electorales; en dichas entrevistas se pudo constatar que los vocales del ramo tenían contacto con el 100% de sus SE para cerciorarse que éstos tuvieran conocimiento de las rutas diarias de los CAE a su cargo y del rendimiento y avance diario de cada uno de ellos. En otras ocasiones se establecieron conversaciones telefónicas con los vocales del área para solicitarles información sobre el avance en las cargas de trabajo de ciertas ZORES que presentaban retrasos significativos y para conocer las problemáticas que estaban obstaculizando el trabajo en campo y conocer cuáles eran las medidas que los vocales de Capacitación Electoral y Educación Cívica estaban implementando. Las acciones emprendidas para corregir las desviaciones encontradas, fueron el seguimiento y acompañamiento en campo que algunos vocales o técnicos electorales realizaron en conjunto con sus SE.</p> <p>En la mayor parte de los casos se identificó que el rezago estribaba en que los CAE aún no entregaban a los SE algunas cartas notificación u hojas de datos porque estaban esperando hacer revisitas; en otros casos era atraso en la validación previa a la captura y/o retraso de captura. Para corregir las desviaciones encontradas, se solicitó a los SE tomar mayor diligencia en el seguimiento y acompañamiento en campo a CAE con retraso, para verificar la situación reportada por ellos. En cuanto a la captura, se instruyó a los vocales para que solicitaran a los capturistas mantenerla al día.</p> <p>Se corroboró que todos los vocales de capacitación electoral y educación cívica distritales verificaron en campo la certeza de la supervisión reportada por los supervisores electorales, para lo cual principalmente se visitaron ZORE que presentaban retrasos, en donde se reportaban pocos ciudadanos aptos o elevado número de notificaciones no efectivas y rechazos. No se detectaron inconsistencias.</p> <p>Diariamente se dio seguimiento al avance en visitas, notificación y capacitación en los cuatro distritos de la entidad, de acuerdo a lo</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>registrado en el sistema ELEC2009. Al respecto, la vocalía local de capacitación electoral y educación cívica diseñó y remitió diariamente 3 formatos que procesaban la información más relevante en cuanto al número de ciudadanos visitados, notificados y capacitados aptos a nivel nacional, estatal y distrital, así como integración de casillas A,B,C.</p> <p>Adicionalmente, el vocal de capacitación electoral y educación cívica verificó en gabinete que las cartas-notificación y hojas de datos, en su caso, contaran con la razón de no participación del ciudadano y su firma; además, verificó que las hojas de datos de los ciudadanos aptos contaran con la escolaridad del ciudadano y estuviesen capturadas correctamente y que las cartas-notificación y hojas de datos de los ciudadanos no aptos por ser servidores públicos de confianza con mando superior, tuviesen a su vez el empleo o cargo que ejercen, no encontrándose irregularidades.</p> <p>Por otra parte, la calidad de la capacitación se verificó a través de dos maneras: por medio de la percepción de los ciudadanos y presenciándola directamente. La principal manera de evaluar la calidad de la capacitación se vinculó con la visita a ciudadanos aptos en donde se les cuestionó sobre la calidad de la misma y sobre otros datos contenidos en las hojas de datos del curso de capacitación. La capacitación impartida por los CAE se apegó a los niveles de calidad estipulados en el Manual del Capacitador Asistente Electoral; sin embargo, el tiempo que duraban dependía de la disponibilidad del ciudadano.</p> <p>La totalidad de vocales realizaron un acompañamiento en campo a SE y CAE, derivado de los reportes de los SE, en donde existían posibilidades de falsedad en la información reportada por los CAE, especialmente en ausencia de firmas de los ciudadanos o duda en la escolaridad reportada. En el Distrito 03 se procedió a la rescisión de contrato de una CAE por falsedad en la información y se levantó el acta correspondiente.</p> <p>De igual manera, se realizó verificación en campo para corroborar las razones por las que un ciudadano no participa; al respecto cabe mencionar que la ciudadanía muestra una actitud de recelo por tantas revisitas realizadas y esta actividad de verificación se torna difícil de cumplir aunado a que no en todas las ocasiones se localiza al ciudadano para constatar la información.</p> <p>El Vocal de Organización Electoral por su parte corroboró que los cuatro vocales distritales homólogos entrevistaran a cada SE para verificar que conozcan las rutas electorales que recorren los CAE asignados a sus respectivas zonas de responsabilidad; asimismo corroboró que dichos vocales constataran que los supervisores realicen el promedio diario de visitas de supervisión, a través de los reportes de verificación de cada uno de ellos.</p> <p>El Vocal del Registro Federal de Electores verificó a 14 supervisores para corroborar que tuvieran conocimiento de las rutas diarias de los CAE a su cargo y de sus avances en la entrega de notificaciones y capacitación por ZORE; asimismo, se verificó en los 14 supervisores que cumplieran con su meta diaria de visitas de verificación en campo, encontrándose que dos de ellos no cumplieron con dicha meta, por lo que se tomaron las medidas necesarias para el cumplimiento de las metas; asimismo, se verificaron 25 casos en cuanto a la certeza de la supervisión reportada por los SE, no detectándose inconsistencias.</p> <p>Asimismo, el Vocal del Registro Federal de Electores verificó en gabinete 24 casos en relación a la productividad de los CAE,</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>encontrándose un rezago por falta de planeación y zonas demasiado dispersas así como la ausencia de los ciudadanos durante la mayor parte del día; en cuanto al análisis del desempeño de los CAE a partir de la incidencia de los casos de ciudadanos que no participan, se verificaron 26 casos.</p>
Quintana Roo	<p>La vocal de Capacitación electoral y educación cívica visitó los tres distritos de la entidad para dar seguimiento a la verificación realizada por los vocales distritales del ramo y corroborar que estuviesen cumpliendo con todas y cada una de las actividades establecidas en la guía de verificación fase 2 para vocales de juntas locales y distritales ejecutivas,.</p> <p>En los distritos 02 y 03 se realizó la compulsa en forma aleatoria de las hojas de datos de ciudadanos notificados con los datos capturados en el sistema, encontrándose inconsistencias entre lo capturado y los formatos de notificación, se encontraron hojas de notificación que no contaban con la firma del ciudadano, no contaban con la fecha de visita y fecha de capacitación y la escolaridad del ciudadano, ya que se capturaban niveles de escolaridad en el sistema ELEC2009, que no concordaban con lo especificado en las hojas de datos del ciudadano. Por lo tanto, se sugirió a los técnicos electorales y capturistas que verifiquen estos datos con cada uno de los supervisores y ellos corroboren estos datos con sus CAE, para que la información sea lo más transparente y claro posible.</p>
San Luis Potosí	<p>Bajo la coordinación del Vocal Ejecutivo de la Junta Local Ejecutiva, la Junta Local, a partir del día 6 de marzo revisó cotidianamente las cedulas del sistema ELEC2009 a fin de corroborar que los vocales ejecutivos distritales dieran seguimiento a la requisición y captura de los módulos.</p> <p>Asimismo, durante la primera etapa de capacitación, esta Junta Local Ejecutiva realizó las siguientes actividades de verificación:</p> <p>Distrito 01. El día 2 de abril se visitaron cinco secciones del municipio de Mexquitic para corrobora información contenida en las cédulas de reporte, así como cuatro secciones del municipio de Moctezuma.</p> <p>Distrito 03. Se documentaron y corroboraron datos arrojados por el sistema ELEC2009 sobre el alto número de ciudadanos no notificados, de lo que se desprendió la justificación del caso y la certeza de la acción de verificación por parte de consejeros distritales, que dan fe de que se trata de comunidades con un alto índice de migración al extranjero.</p> <p>Se entrevistó a 8 supervisores electorales para corroborar que conocían la ruta diaria de trabajo de sus CAES.</p> <p>Distrito 04. Personal de la vocalía de capacitación electoral y educación cívica de la Junta Local verificó la certeza de las causales de no participación de los ciudadanos visitados y la calidad de la capacitación en nueve secciones electorales verificando lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Calidad de la capacitación del CAE en cuatro casos; certeza de la Información proporcionada por este mismo: cuatro casos; se verificó en campo el trabajo de un CAE con resultados satisfactorios. • En campo se realizaron 25 visitas domiciliarias para entrevistar a ciudadanos sorteados de las cuales, sin embargo en 10 casos no se encontró a nadie y en 10 casos más no estaban los ciudadanos sorteados, por lo que únicamente se entrevistaron cinco. • También se realizaron 8 visitas domiciliarias en 4 secciones, para corroborar la información de siete ciudadanos no aptos y de uno apto, comprobándose tal situación.

Entidad	Actividades realizadas
	<p>Distrito 05. Se realizó una visita de supervisión a fin de documentar y corroborar datos arrojados por el ELEC2009 en materia del alto número de ciudadanos insaculados sorteados que aún no se han visitado, encontrándose que ello se debió a un rezago en la captura de los datos proporcionados por los supervisores electorales, además del retraso cotidiano en la consolidación informática de la información procesada diariamente.</p> <p>Se revisaron las cartas notificación de los ciudadanos doblemente insaculados, mal referenciados, y ciudadanos no aptos. Al respecto se revisaron 61 expedientes de 2 ARE.</p> <p>De una sección se revisaron 25 expedientes de ciudadanos no aptos, para revisar el sustento. No se encontraron inconsistencias.</p> <p>Distrito 06. Se llevó a cabo una visita de supervisión a fin de verificar la certeza de los datos arrojados por el ELEC2009 en materia del número de ciudadanos insaculados sorteados que aún no se han visitado, encontrándose que se debió a un atraso derivado de la mala interpretación de la política institucional de la capacitación, ya que se favorecía este segundo concepto.</p> <p>Se aplicó una entrevista de verificación en gabinete a los 7 supervisores para conocer avances y su trabajo de supervisión.</p> <p>Se realizaron 47 visitas domiciliarias en 7 secciones, para corroborar información de 28 ciudadanos no aptos y 16 aptos, de un domicilio deshabitado y de dos cambios de domicilio. Como resultado, solamente se encontró que en el domicilio reportado como deshabitado sí se localizó al ciudadano insaculado, por lo que se tomaron las medidas pertinentes. En todos los demás casos no se encontraron inconsistencias.</p> <p>En el distrito 01 el Vocal Secretario de la Junta Local verificó un ciudadano apto y no apto de cada una de 8 ARE visitadas. Además de verificar las causas de rechazo y la calidad de la capacitación, también se verificó lo relativo las metas de verificación en campo por parte de los SE, siendo que solamente un supervisor no había acudido a verificar ninguno de los ciudadanos visitados.</p> <p>Por su parte, el Vocal de Organización Electoral de la Junta Local asistió a las siete juntas distritales ejecutivas en las que verificó los avances en la entrega de notificaciones a ciudadanos insaculados, así como la capacitación tanto en centro fijo como en domicilio particular, no encontrándose inconsistencias o atrasos en relación a dichas actividades.</p> <p>Asimismo, se verificó que los vocales homólogos distritales comprobaran la calidad de la supervisión, que corroboraran que los SE conocieran las rutas de sus CAE y sus avances en materia de notificación y capacitación y que realizaran todas las actividades establecidas en la guía de verificación.</p>
Sinaloa	<p>El Vocal Ejecutivo en compañía de las consejeras electorales del Consejo Local realizó trabajos de verificación de gabinete en la 06 y 08 juntas distritales ejecutivas.</p> <p>Las Vocalías del Secretario, de Organización Electoral y del Registro Federal de Electores, realizaron trabajos de verificación de campo</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>sobre la calidad de la capacitación y de las razones por las que un ciudadano no participa, aplicando los cuestionarios 1 y 2 en sus respectivas secciones electorales.</p> <p>La vocalía de capacitación electoral y educación cívica realizó trabajos de verificación de gabinete en los 8 distritos electorales que conforman la entidad, a través de visitas a las vocalías del ramo, para dar seguimiento a la captura en el Sistema ELEC2009 y para revisar los soportes documentales conforme a la Guía para la Verificación en Gabinete y Campo, Fase 2. De manera especial se realizaron trabajos de verificación de campo en aquellas secciones electorales que presentaban rezago importante en la notificación y capacitación de ciudadanos insaculados, de los ocho distritos.</p>
Sonora	<p>El vocal de capacitación electoral y educación cívica junto con los consejeros electorales del Consejo Local, realizaron visitas de verificación a las juntas distritales, 01, 02, 03, 04 y 05, con cabeceras en San Luis Río Colorado, Nogales, Hermosillo Norte, Guaymas y Hermosillo Sur.</p> <p>En 19 casos se verificaron las actividades de los SE en lo que se refiere al cumplimiento de metas y la certeza de la supervisión reportada ellos, no encontrándose inconsistencia alguna</p> <p>En lo que se refiere al análisis del desempeño de los CAE a partir de la incidencia de casos de ciudadanos que no participan, se verificaron 204 casos, de los cuales 10 presentaban alta incidencia de ciudadanos que no participan; la razón más argumentada es la del rechazo del ciudadano a participar.</p> <p>Asimismo, se verificaron 39 casos para corroborar el uso de las prendas de identificación por parte de los SE y CAE, de los cuales 19 fueron SE y 20 CAE; se encontró que un SE y 9 CAE no portaban la prenda de identificación en virtud de la devolvieron porque salió defectuosa.</p> <p>Respecto al análisis de las hojas de datos, se verificaron 615 ciudadanos que no participan, encontrándose 52 errores de captura en el sistema ELEC2009, los cuales se corrigieron de inmediato.</p> <p>Finalmente, se verificó la veracidad de la información presentada por los CAE en 210 casos, no encontrándose inconsistencia alguna.</p>
Tabasco	<p>Se llevaron a cabo tareas de verificación en los 6 distritos de la entidad, con la participación del Vocal Ejecutivo en 5 ocasiones, el Vocal de Organización Electoral de la Junta Local Ejecutiva en 4 ocasiones y el Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica en 9 ocasiones.</p> <p>Se verificaron todos los aspectos a verificar contemplados en la guía de verificaciones fase 2 en gabinete. Se verificó el desempeño de los supervisores y capacitadores electorales, el control que se tiene de los mismos, las rutas y su desempeño, así como la información que remite la vocalía del área.</p> <p>Se verificó el avance en la integración de las mesas directivas de casilla y las causas de atraso en algunas ZORE y ARE sin encontrar inconsistencias.</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>Se realizó el análisis del desempeño de los CAE a partir de la incidencia de casos de ciudadanos que no participan, sin encontrar inconsistencias.</p> <p>Se analizó el desempeño de los CAE a partir de la incidencia de casos de ciudadanos que no participan. No se encontraron inconsistencias.</p> <p>Se verificó la calidad de la capacitación y verificación de la entrega de cartas de notificación y se corroboraron los reportes de cartas no entregadas. No se encontraron inconsistencias.</p>
Tamaulipas	<p>Se realizaron actividades de verificación en 14 secciones de los 8 distritos de la entidad, para corroborar la información reportada por los CAE sobre los ciudadanos que rechazaron participar. En el distrito 06 el vocal de Organización participó en la verificación conjuntamente con el Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica y en el distrito 08 el vocal Secretario participó conjuntamente con el Vocal mencionado. En los demás distritos la verificación estuvo a cargo del Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica.</p> <p>A partir de dichas verificaciones se obtuvieron los siguientes resultados: en 72 casos se confirmó el rechazo a participar por parte del ciudadano; en 26 casos la causa argumentada se corrigió con la información brindada por el ciudadano; en 16 casos se consiguió convencer al ciudadano para participar y, en 32 casos no se localizó al ciudadano.</p>
Tlaxcala	<p>Se realizaron visitas de supervisión a las tres juntas distritales de la entidad. Se verificaron todos los aspectos a verificar contemplados en la guía de verificaciones fase 2 en gabinete.</p> <p>En el distrito 02 se dio seguimiento especial por no contar con Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica. Para tal efecto, el Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Local, se reunió en diversas fechas con el Vocal Ejecutivo, Consejeros, Supervisores y Capacitadores-asistentes del distrito, reuniones en las que se analizaron los avances y la productividad de cada CAE. Se solicitó al Vocal Ejecutivo distrital instruir a los capacitadores electorales para ponerse al día en la en aquellas secciones que se observó retraso y notificar y/o capacitar a los ciudadanos de acuerdo a la productividad por día.</p> <p>En todas estas actividades no se encontraron inconsistencias.</p>
Veracruz	<p>Entre el 9 de marzo y el 30 de abril se llevaron a cabo las siguientes actividades en las 21 junta distritales por parte de la vocalía de capacitación electoral y educación cívica de la junta local:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se verificó en gabinete y en campo el avance de entrega de cartas notificación y capacitación a ciudadanos insaculados, visitándolos en sus domicilios. • Se verificó en el sistema elec2009 el avance diario referente a la entrega de cartas-notificación. • Se reconoció en ruta el tiempo de recorrido y las distancias de los lugares donde se proponen instalar las casillas para efectos del seguimiento a las rutas de los CAE. • Se verificaron los expedientes del personal que causó baja por rescisión de contrato o por renuncia voluntaria, constatando que se

Entidad	Actividades realizadas
	<p>cuentan con las renunciaciones correspondientes.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se sostuvo una reunión con supervisores y capacitadores de la cabecera distrital. • Se supervisaron los lugares donde operarán los centros de capacitación. • Se verificó en el sistema ELEC2009 del número de sustituciones de capacitadores-asistentes y supervisores electorales. • Se corroboró que todos los supervisores electorales y/o capacitadores-asistentes electorales sustitutos hubiesen recibido la capacitación previa para iniciar sus labores. • Se supervisó en gabinete y en campo el avance de entrega de cartas notificación y capacitación a ciudadanos insaculados, visitándolos en sus domicilios, aplicando el cuestionario de calidad, así como la verificación de las causas de los rechazos. • Por su parte, el Vocal de Organización Electoral de la Junta Local visitó los distritos 09 Coatepec, 13 Huatusco, 15 Orizaba y 18 Zongolica, realizando las siguientes actividades: <ul style="list-style-type: none"> • * Se sostuvo una reunión con supervisores de cada distrito electoral. • El Vocal Ejecutivo de la Junta Local visitó los distritos 04 y 12 de la Ciudad de Veracruz, realizando las siguientes actividades: <ul style="list-style-type: none"> • Reunión con supervisores electorales • Revisión de los avances en la integración de las MDC • El Vocal del Registro Federal de Electores visitó el distrito 11 Coatzacoalcos, realizando las siguientes actividades: <ul style="list-style-type: none"> • Se sostuvo una reunión con supervisores del distrito electoral. • Revisión de los avances en la integración de las MDC
Yucatán	<p>Se corroboró que los vocales de capacitación electoral y educación cívica distritales mantuvieran reuniones al menos una vez por semana con los supervisores electorales para verificar que tengan conocimiento de las rutas diarias de los CAE a su cargo y entre otras actividades de supervisión se mantuvieron reuniones con los supervisores electorales para verificar el conocimiento de los métodos de seguimiento y supervisión de sus ZORE y se monitoreó el avance de ARE y ZORE; hubo un seguimiento cercano al distrito 01 solicitando informes a cuatro ZORE por aparente falta de supervisión.</p> <p>Se llevó un control diario del avance de la entrega de cartas notificación y capacitación a ciudadanos sorteados a través del sistema Elec2009 del subsistema de 1ª. Insaculación.</p> <p>Los vocales de capacitación electoral y educación cívica distritales entrevistaron en diferentes tiempos a la totalidad de los supervisores electorales para conocer la situación de sus ZORE, las problemáticas que en su caso se enfrentaban y los apoyos requeridos. En el caso del distrito 02, una ARE representada por una capacitadora tuvo que ser cambiado de CAE debido a que estaba en una zona de pandillas y ya había sido amenazada, se optó por visitar esa zona de día y en compañía de varios CAE hombres. Esta estrategia fue exitosa para concluir esa sección con más de 12 capacitados aptos por casilla a instalar.</p> <p>Se realizó un ejercicio de control para determinar según el número de CAE, secciones; casillas proyectadas y días para entregar notificaciones y capacitar considerando un total de 52 días el índice de productividad promedio que debían tener los CAES de cada distrito tanto en la entrega de cartas notificación como en la capacitación de aptos.</p> <p>Se corroboró que los vocales de capacitación coordinaran verificaciones en campo para evaluar la certeza y calidad de la supervisión de</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>los supervisores; adicionalmente los consejeros distritales realizaron verificaciones en campo al igual que consejeros locales y vocales de la junta local e hicieron visitas a ciudadanos que rechazaron su posible participación.</p> <p>Se dio seguimiento a las razones por las cuales un ciudadano no participa a través del sistema ELEC2009 y vía telefónica con los vocales. En el caso del distrito 02, las verificaciones se realizaron con 30 ARE. En el caso del distrito 01 las verificaciones fueron menores a las requeridas, sin embargo este distrito se caracteriza por ser el que tiene menor índice de rechazos; las causas de no participación se refieren básicamente al analfabetismo.</p> <p>Se corroboró el cumplimiento de metas por parte de los vocales para verificar la calidad de la capacitación, presenciando al menos una sesión de capacitación grupal y una individual de dos CAE en cada caso, para verificar la calidad de la capacitación impartida a los ciudadanos insaculados. El distrito 03 realizó varias verificaciones visitando a varios CAE asegurándose del conocimiento de los temas y la correcta información.</p> <p>En lo que se refiere a verificación en campo de las posibles inconsistencias detectadas en gabinete, se dio seguimiento al cumplimiento de metas por parte de los vocales distritales; el distrito 01 fue el que mayores visitas en este tipo de verificaciones tuvo que realizar debido a errores encontrados en la falta de firmas o nombres mal escritos. A diferencia del distrito 05 que no realizó ninguna; cuando se le cuestionó al respecto, argumentó que las inconsistencias detectadas habían sido resueltas al momento, sin contar con registros debido a que esta actividad la hicieron antes de conocer la Guía de Verificación.</p> <p>La vocalía local de capacitación electoral y educación cívica, en coordinación con los demás vocales de la junta local visitaron más de 100 ciudadanos en toda la entidad para verificar la información reportada por los CAE.</p>
Zacatecas	<p>En reunión de coordinación de la Junta Local Ejecutiva se realizó la distribución de las actividades a verificar y los distritos, por parte de los vocales distintos a Capacitación Electoral y Educación Cívica, resultando de la siguiente manera: el distrito 01 con cabecera en Fresnillo por el vocal del Registro Federal de Electores; distrito 02 con cabecera en Jerez de García Salinas por el Vocal Secretario; Distrito 03 con cabecera en Zacatecas por el Vocal de Organización Electoral y Distrito 04 con cabecera en Guadalupe por la Vocal Ejecutivo.</p> <p>La Vocalía Ejecutiva de la Junta Local Ejecutiva en Zacatecas, verificó las siguientes actividades en el distrito 04 con cabecera en Guadalupe: Se verificó que los integrantes de la Junta Distrital 04, mediante reuniones diarias y semanales realizadas con los supervisores electorales, corroboraran el plan diario de rutas de los CAE a su cargo, el avance en la entrega de notificaciones y capacitación por ZORE, el cumplimiento de metas de verificación en campo por parte de los SE, la certeza de la supervisión reportada por los SE. Se corroboró que esta actividad fue verificada por parte de los vocales homólogos distritales.</p> <p>Se corroboró que los vocales homólogos distritales verificaran el avance diario de los CAE a través del sistema ELEC2009. Se detectó que la productividad de los CAE es pareja en relación a los avances.</p> <p>Se corroboró que los vocales distritales, verificaran que en los casos en que los ciudadanos no aceptaron participar, efectivamente fuera por las causas que reportaba el CAE; en este sentido, al menos en el 40% de las visitas realizadas por los supervisores electorales se</p>

Entidad	Actividades realizadas
	<p>lograba convencer hasta al 40% de los ciudadanos que decían no participar.</p> <p>La Vocalía Ejecutiva realizó verificaciones a través del sistema de verificaciones y se acudió a la Junta Distrital Ejecutiva 04 para realizar la compulsión de datos de los formatos con lo capturado en el sistema, detectándose algunos errores de captura, por lo que se corrigió de inmediato.</p>